opusdei.org

## Ética en la investigación científica

El próximo jueves 30 de marzo será la lección Inaugural del Centro Universitario Miravalles del año académico 2006. El tema que abordará el catedrático e investigador universitario Dr. Jordi Cervós será la "Etica en la investigación científica".

21/03/2006

El Dr. Jordi Cervós, neuropatólogo, científico e investigador español estará a cargo de la lección inaugural del Centro Universitario Miravalles (200 mts. al este de las instalaciones deportivas de la UCR, carretera a Sabanilla, tel. 225-5507) el próximo jueves 30 de marzo a las 7:00 PM en el auditorio principal del Centro. En la lección inaugural, dirigida a profesores universitarios, profesionales en general, universitarios y abierta a todo público, se abordará el tema "Etica en la investigación científica" y estará dedicada este año al Lic. Jorge Rossi, recientemente fallecido. Don Jorge, conocido político, empresario, hombre de gran sensibilidad social, fue durante años el Presidente del Patronato de Amigos del Centro Universitario Miravalles.

Miravalles nació hace más de 40 años gracias al impulso que San Josemaría, Fundador del Opus Dei,

dio a un grupo de costarricenses, animándolos a poner en marcha labores que contribuyeran a fortalecer valores humanos y cristianos que hicieran más solidaria, justa y digna nuestra sociedad. El Lic. Rossi impulsó con entusiasmo y dedicación el Programas de Residencia Estudiantil del Centro orientado a universitarios de zonas alejadas de San José, así como las actividades académicas extracurriculares donde han participado miles de estudiantes, programas de asistencia social coordinados por universitarios y cursos de liderazgo ético, entre ellos el PDP (Programa de Desarrollo Profesional) que se imparte en coordinación con la Facultad de Ingeniería de la UCR y el ITCR.

El Dr. Cervós, ponente de la lección inaugural, ha sido Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Libre de Berlín y y vice-

Rector de la misma universidad. Durante 9 años fue presidente del Grupo de investigación de Neuropatología de la Sociedad Internacional de Neurología y ha sido Presidente de la Sociedad Alemana de Neuropatología y Neuroanatomía, Doctor Honoris Causa por la Universidad de Hannover y por la Universidad Complutense de Madrid entre otras, actualmente es Rector Emérito y Director de Relaciones Internacionales de la Universidad Internacional de Catalunya. Promueve la investigación científica en diversos campos de la medicina.

El próximo martes 28 de marzo a las 5:00 PM, el Dr. Cervós estará también a cargo de la lección inaugural de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica donde impartirá una conferencia titulada "La Universidad, pasado, presente y futuro. Teorías europeas de la

universidad" en el auditorio de la Facultad.

## Oficina de información del Opus Dei en Costa Rica

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> dev.opusdei.org/es-cr/article/etica-en-lainvestigacion-cientifica/ (14/08/2025)